

Le Législatif châtelois examinera le projet de centre multisports du Lussy le 3 juin

# Une reprise politique sportive

« STÉPHANE SANCHEZ

**Châtel-Saint-Denis** » Après le confinement, le grand air et l'exercice. Le Conseil général de Châtel-Saint-Denis, qui siégera le 3 juin, découvrira le projet de centre multisports du Lussy, nouvelle mouture. On y trouve des vestiaires, notamment pour le foot et l'athlétisme, mais aussi des salles dédiées à la pratique de la boxe et de la lutte, ainsi qu'une buvette et une salle des sociétés. Mais aucun vote ne couronnera cette présentation: «Nous voulons informer et prendre le pouls du législatif», expliquait hier à la presse le syndic Damien Colliard, au côté du vice-syndic et argentier Charles Ducrot.

C'est qu'une esquisse a été refusée en 2016. Depuis, l'exécutif a présenté sa vision globale de l'offre sportive et décidé d'échelonner les interventions au stade du Lussy, en construisant d'abord un bâtiment et en reportant à la prochaine législature les travaux liés aux ter-

rains et à l'anneau d'athlétisme. D'où un crédit d'étude voté en décembre 2018, pour un projet estimé à 7 millions de francs.

La mouture née de ce crédit s'annonce plus coûteuse: «Plus de 10 millions de francs, article Charles Ducrot. On regroupe tout le programme prévu, et on ajoute la salle des sociétés. Mais le projet répond aux besoins constatés. Et des conseillers généraux faisaient partie de la commission liée au projet. La séance permettra au législatif de faire des remarques.» Si tout va bien, le crédit de construction pourrait être sollicité cet automne et les travaux débuter en 2021, après mise à l'enquête.

## Park4All sur la rampe

Autre projet totalement indépendant: celui de Park4All. Le 3 juin, il fera l'objet d'une demande de crédit d'investissement de 151 700 francs. C'est la contribution communale à ce parc polysportif estimé à 295 000 francs et prévu à côté du parking du Lussy. Le pro-



«Nous voulons informer et prendre le pouls du Conseil général»

Damien Colliard

gramme: parcours techniques VTT avec rock garden, pierrier, tunnel, passerelle et chute libre; piste finlandaise; et fitness urbain. Nicolas Siegenthaler, entraîneur de Swiss Olympic et coach du champion olympique de VTT Nino Schurter, a conseillé les concepteurs.

Initié en 2016 par le vélo-club Cyclomaniacs Veveyse, Bike4all est devenu Park4all en intégrant plusieurs associations de la région. «Le projet est arrivé à maturité et c'est un partenariat public/privé intéressant, qui mêle aussi dons et sponsoring. La Loterie romande a été sollicitée, ce qui pourrait réduire la part communale», observe Charles Ducrot.

Cerise sur le gâteau: ce projet régional utilise des matériaux naturels et préserve la piste BMX existante. La ville, qui met un terrain d'intérêt général à disposition, assumera l'entretien du parc. «Le projet est prêt. Le Covid a perturbé la planification, mais la construction pourrait débuter cet automne, après mise à l'enquête.»

Le législatif, qui se réunira à l'Univers@lle pour raisons sanitaires, se prononcera aussi sur neuf autres crédits. Le total? Près de 1,2 million de francs, pour un camion-échelle, des réfections de routes et de chalet, des bouclages, des endiguements.

## Une zone artisanale

Figurent dans ce montant 150 000 francs pour l'établissement du plan d'aménagement de détail de la zone industrielle sud, secteur Flumeau. Sept propriétaires se répartissent ces 30 000 m<sup>2</sup>, dont 7600 m<sup>2</sup> appartiennent à la commune. «Une société installée veut valoriser sa parcelle, et il y a beaucoup de demandes pour l'artisanat. C'est l'occasion. Il faut environ 5 ans pour établir un PAD», signale Charles Ducrot.

L'exécutif rapportera pour terminer un dépassement de 122 000 francs pour l'assainissement du stand de tir des Marais. Le budget tablait sur une dépense de 180 000 francs, mais la pollution s'est révélée plus ample que prévu. »